



# カムくん通信



ホームページ↓

美々津小学校だより

7月号②

令和7年7月18日

文責：校長 小野原

笑顔 協力 思いやり みんなが楽しい美々津小

## 1学期 ありがとうございました！

本日、1学期の終業式を行いました。大きな事故やけが等もなく、無事に終業式を迎えることができました。

およそ70日間の1学期でしたが、1年生も楽しく学校生活を送っていました。高学年は、下級生の手本となる行動で、リーダーとしてがんばりました。2学期は、学校行事も多く、子どもたちの活躍がたくさん見られそうです。楽しみです。保護者の皆様には、いろいろな面で大変お世話になりました。ありがとうございました。

明日から夏休みになります。安全で楽しい夏休みを過ごしてください。2学期始業日に元気に会えるのを楽しみにしています。

夏休み中も、子どもさんことで気になることがあるときには、いつでも遠慮なくお知らせください。今後ともよろしくお願いします。



## 終業式の話

70日ほどあった1学期が今日で終わります。

本年度は、2つの学年が一緒に学校生活を送る形で始まりました。今までと違う形に少し戸惑った人もいたかもしれません、全員で無事に終業式を迎えることができてよかったです。

特に、5・6年生は登下校や委員会活動、そうじなどいろいろな場面で下級生の手本となる行動を見せてくれました。ありがとうございました。

さて、今日はこの前の集会でお話したように「人権」について少し考えます。

「人権」という言葉は聞いたことがあると思います。

どういうことか教えてくれる人はいますか？



「人権」とは、「私たちが幸せに生きる」ためにみんなに与えられているものです。もちろん、大人だけではなくて、子どもにも人権があります。

自分も大事、周りの人も大事、一人一人が大切にされるということです。

それでは、今からある3年生の子の作文を読みます。読み終わった後に、感想を聞かせてください。テレビにも映します。

【令和六年度人権に関する作品】  
小学生三年生以下の部 優秀賞  
自分のこせいみーつけた

宮崎市立池内小学校 三年 大神 花音

わたしには、仲のいい友だちがたくさんいます。学校の休み時間などに、みんなで楽しく話をすることが、わたしは大好きです。

いつも通りに、友だちと楽しくわらって話をしています。するとあるお友だちの一人が、

「花音ちゃんのわらい方って、まじよみたいだよね。」と言いました。わたしは少し悲しい気持ちになりました。しかし、べつの日には他のお友だちから、「花音ちゃんとわらっていると、いっしょにいて楽しくな

るね。」とされました。前にわらい方を言われた時は悲しい気持ちになつたけど、今回はうれしい気持ちになりました。家に帰つて、わたしは考えました。わたしのわらい方をほめてくれる人もいるし、そうじゃない人もいるのだとおもひました。また友だちのわらつている顔を思い出してみると、それみんなちがいました。そして、友だちみんながすてきなわらい方で元気をもらいました。わたしは、わらい方もその人の「こせい」なんじゃないかなと思いました。だからわたしのわらい方も自分のこせいの一つで、自転車をもつていいと思いました。わたしは、これから自分のすきなところをたくさん見つけて、自分をすきになりたいと思いました。そして、自分だけではなく、友だちのすきなところも見つけて、それだけにつけたえていけるようにしていきたいです。

これでお話を終わります。明日からの夏休みを元気に安全に過ごしてください。2学期にまた会いましょう。

